

【地域ふれあい講座(発展学習)に参加】

学年研修委員会です！

10月4日(水)に可美公園総合センターで行われた講座に2名の学年研修委員さんが参加しました。

この2名は6月に行われた【地域ふれあい講座(基本学習)】を終え、さらに深めていくための講座である発展学習を受講。

日々の家庭や学校・社会生活の中から、子供たちの健やかな成長の手立てとなる望ましい生活習慣や学習意欲の持たせ方についてなどをお互い考え合う場となっているようです。

○講師 杉山恵子

○テーマ

【多様性社会を阻むアンコンシャスバイアス】
～『支え合う』から『寄り添う』社会へ～

「発展学習を終えて」

・ 普段意識的に気を付けているつもりでも、それ自体に偏見があるかもしれないと思いました。

ディスカッションではグループの皆さんと色々な意見を出し合って『普通』という言葉の意味について考え、自分の中にある無意識の偏見に目を向けていこうと感じました。(Cさん)

・ 講演では、差別や偏見が無意識に起こっていることを学び、多様性を認めることの難しさを感じました。

ワークショップでは意見交換をして、考えや思い、価値観は人それぞれで、誰も同じではないことを実感しました。(Eさん)